
   １年生進路学習会、２年生授業参観がありました 

 

 今日は、１年生親子進路学習会、２年生授業参観がありました。また、その後、懇談会が

ありました。その様子を簡単に紹介します。 

 １年生は、４時間目に教室で高校について学習しました。それを受けて、５時間目に体

育館で保護者の方と一緒に、講話を聞きました。講師は筑陽学園高校の先生でした。講師

の先生からは、高校のことや、今、やっておくべきこと等をお話ししていただきました。

大変参考になる話でした。これからの中学校生活にいかしてほしいと思います。 

 ２年生は、授業参観がありました。久しぶりの授業参観でしたが、子ども達はしっかり

授業に集中していたようです。 

☆ ２年生授業参観  

 

 

 

 

 

  英語           音楽         理科  
   

☆ １年生進路学習会 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 ・４時間目の進路学習のプリントから 

 

 

 

 

 

 

高校では、目標が明確な生徒の方が伸びます。しっかり目標設定をしましょう。目標が決ま

っていない人は、自分が好きなことや興味があることから選ぶとよいです。もしくは『社会

貢献』の観点で、どうやって世の中の人の役に立つか考えてみるとよいです。 

今、勉強に集中できていない人は、発想の転換をしてみましょう。中学２年生になると、 

『中だるみ』と言われます。しかし、『中だるみ』は『チャンス』と考えましょう。全国の 

中学生が『中だるみ』となっている時こそ、勉強して自分が伸びる『チャンス』です！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 今日の給食  

 

 

 

 

今日の献立は、 

麦ごはん 

肉じゃが 

きびなごカリカリフライ 

ほうれん草の香り和え 

でした。 


